

# Letzte Hürde: Kreisverband

## CDU-Gemeindeverband Nordstemmen stellt Kandidaten für den Kreistag auf

**NORDSTEMMEN** (nbd) ■ „Ein Team für den Kreistag“ – Im Rahmen der Jahreshauptversammlung haben die Mitglieder des CDU-Gemeindeverbandes Nordstemmen ihre fünf Kandidaten für den Kreistag des Landkreises Hildesheim aufgestellt. Der langjährige Kreistagsabgeordnete Kurt Rodewald hat sich entschieden, keine erneute Amtsperiode anzustreben und für jüngere Kandidaten Platz zu machen.

Somit stellt der Gemeindeverband fünf Kandidaten für die gemeinsame Wahlkreisliste mit der Einheitsgemeinde Elze. Die Nordstemmer CDU-Kandidaten belegen dabei in dieser Wahlperiode die Listenplätze 2, 4, 6, 8 und 10.

„Als der Vorstand Vorschläge für Kandidaten erarbeitet hat, haben wir großen Wert darauf gelegt, engagierte CDU-Mitglieder aus einem möglichst breitgefächerten Gebiet der Gemeinde Nordstemmen vorzuschlagen, sodass wir uns schließlich für je einen Kandidaten aus Nordstemmen, Rössing, Heyersum, Burgstemmen und Klein Escherde entschieden haben“, erklärte CDU-Gemeindeverbandsvorsitzender Bernhard Flegel. Dieses Vor-

gehen stieß in der Versammlung auf großen Zuspruch. Die Rolle des Wahlleiters übernahm Kassenwart Helmut Landsberg, unter dessen Aufsicht die CDU-Mitglieder der Gemeinde Nordstemmen folgende Kandidaten für den

Kreistag aufstellten: Bernhard Flegel (Listenplatz 2), Friedrich Kämpfer (4), Gudrun Hamelmann (6), Markus Dierks (8) und Heinrich Hartmann (10).

Nachdem der CDU-Stadtverband Elze sich ebenfalls auf seine Kandidaten festgelegt hat (siehe Bericht Elze-Seite), ist die gemeinsame Liste komplett und bedarf nur noch der Zustimmung durch die Delegiertenversammlung des CDU-Kreisverbandes Hildesheim am 9. April.

Auch wenn die Jahreshauptversammlung mit 18 Mitgliedern beschlussfähig war, äußerte der Vorstand seinen Unmut über die geringe Beteiligung.

CDU-Bürgermeisterkandidat Udo Niemann nutzte die Gelegenheit, um sich noch einmal vorzustellen und seine Ziele für die Gemeinde Nordstemmen zu erläutern, zu denen unter anderem der Generationswechsel im Rathaus, Fortführung der Haus-



Die Kreistagskandidaten des CDU-Gemeindeverbandes Nordstemmen (von links): Bernhard Flegel, Gudrun Hamelmann und Friedrich Kämpfer (nicht anwesend: Markus Dierks und Heinrich Hartmann).

Foto: Dodoo

haltssolidierung, Wiederführung des Kinderbaulandbonus und die Einrichtung einer regelmäßigen Bürgersprechstunde im Rathaus gehören. „Ziele, die der Gemeindeverband unterstützen wird“, erklärte Vorsitzender Bernhard Flegel.

Auch zur Situation der Nordstemmer Baulandflä-

chen hat sich der CDU-Gemeindeverband Gedanken gemacht. Anders als die SPD/Grüne-Fraktion, spricht sich die CDU deutlich gegen eine Senkung der Baulandpreise aus. „Stattdessen wollen wir ein Zusatz-Paket schnüren, um Interessenten die Kaufentscheidung zu erleichtern“, sagte Jens Pape, stellvertre-

tender Vorsitzender des Fachausschusses Planung, Bau, Umwelt, Sicherheit. Teile des Zusatzpaketes sollen beispielsweise kostenfreie Kinderhortplätze, eine Bahncard und der Kinderbaulandbonus sein. Damit sollen vor allem junge Familien mit Kindern für die Gemeinde gewonnen werden.